

Mesa de Debate / Leonel Godoy (Diputado – Morena) y Alfredo Figueroa (Analista político-electoral)

"Cuando se presenta la iniciativa (de Reforma Electoral) declararon (la oposición) que la iban a rechazar sin conocerla. Hubo el proceso y siguieron en esa misma posición, salvo el PRI, que sí decidió ir e intermitentemente el PAN que fue a los foros, pero siempre en la posición de no apoyar", sostuvo Leonel Godoy. Por otra parte, Alfredo Figueroa señaló: "Lo que he dicho y sostengo con toda claridad es que la propuesta del Presidente de la República es regresiva, la que formuló y la que ustedes votaron y perdieron la votación constitucional".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC3mq1rOCSZoL4o&id=75F18D3264FEE48F%211714&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp